



México, D.F., a 9 de enero de 2009

**SE ENVIO POR CORREO ELECTRONICO, DE LA CUENTA CONTACTO, A TODOS
LOS AFILIADOS.**

Estimado señor Rector:

En relación con la edición 2008 del Premio "Carlos Martínez Durán" me permito hacer de su conocimiento que no existió acuerdo entre los dictámenes de los miembros del jurado calificador, por lo que se declaró desierto.

En fecha próxima volveremos a publicar la convocatoria para este importante premio de reconocimiento a universitarios de gran valía para la integración de América Latina y el Caribe, y esperamos contar con propuestas por parte de su institución.

Agradezco de antemano su atención y reciba cordiales saludos.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos